

Zwei Podestplätze in Anzère

Das höchstgelegene Bergrennen in der Schweiz zählt zu allen Meisterschaften und wies mit über 250 Teilnehmern ein grosses Fahrerfeld auf.

Motorsport Die Feriendestination Anzère verwandelte sich am letzten Wochenende in ein Mekka der Rennfahrer, unter denen auch die vier Klettgauerpiloten und Pilotin Andy Külling, Jürg Ochsner, Patrick Hedinger und Vanessa Zenklusen waren. Einzigartig ist nicht nur die alpine Region im Walliser Skisportort Anzère, sondern auch die Infrastruktur. Die drei Fahrerlager verteilen sich in dem mit 1500 Metern höchstgelegenen Zielort der acht Schweizer Bergrennen, der Start erfolgt in St-Romain. Auf der kurvenreichen Strecke von 3,5 Kilometern gilt es für die Rennfahrer, einen Höhenunterschied von 319 Meter zu überwinden, bei einer durchschnittlichen Steigung von 9,12 Prozent. Ganz erfolgreich hat diese Herausforderung Jürg Ochsner aus Oberhallau gemeistert. Er gewann in seiner Katego-

rie, der Interswiss 1601 bis 2000 ccm, das Rennen mit zwei Spitzenzeiten, die er im zweiten und dritten Rennlauf herausfuhr. In dieser Klasse mit 19 Konkurrenten startete auch der Wilchinger Patrick Hedinger, der sich auf dem neunten Rang immer noch im vorderen Mittelfeld platzieren konnte. Einen weiteren Podestplatz konnte sich die Hallauerin Vanessa Zenklusen sichern. In der Kategorie Interswiss 3001 bis 3500 ccm platzierte sie sich auf dem dritten Platz in einem Feld von fünf Konkurrenten. Nach grösseren Problemen im Training freute sie sich besonders über ihre bisher beste Leistung in der laufenden Saison.

Knapp am Podest vorbei fuhr der Trasadinger Andy Külling, der in der Klasse Interswiss 1401 bis 1600 ccm startete. Mit dem vierten Platz dürfte der junge Familienvater zufrieden sein, denn es gibt aktuell nichts, was seine Freude trüben könnte. Am kommenden Samstag läuten für ihn und seine Frau Aline die Hochzeitsglocken in der Kirche Trasadingen. Dieser Anlass, den er als Sieger über Alines Herz feiern darf, dürfte für Andy im Moment das Wichtigste sein. (sgh)



Mit Vollgas ins Glück – Andy Külling heiratet am kommenden Samstag seine Aline. (Bild: az)